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Perspectivas turísticas

de la provincia [EJ
ELSECTOR,ALETARGADO

El parón del mercado turístico afecta a todo el negocio de la hostelería y mantendrá

cerrados durante más de tres meses al menos 19 grandes hoteles de la costa

El turismo de la Costa de la Luz se

resigna al cierre un invierno más
.._~~_.~--~ ~-

10RGE GARRET-..--.. ._~-_._._-.cAOIZLa industria turística de la

Costa de la Luz se prepara estos dí-
as para una hibernación del todo
animal: acopio de las reservas
energéticas almacenadas durante
la temporada, metabolismo amo.
dorrado hasta la mínima activi.

dad; ya sobrevivir al invierno. El
letargo afectará durante cuatro
meses a todo el negocio de la has.
teleria, con mayor gravedad mien-
tras más cerca esté uno de la pla-
ya. Este año, mantendrá cerrados
al menos 19 grandes hoteles gadi-
tanos, dos tercios de la primera lí.
nea entre SanlÚcar y Tarifa. No
hay turistas.

.'No hay ni para salir del paso",
lamenta Félix ManÓn. director del

Duqlte de Nájera y del Playa de la
Luz. ambos en Rota. El primero.
un afamado cuatro estrellas Junto
al puerto deportivo, soportará el
invierno con una ocupacion me-
dia de entre el30 y cl40 por ciento
de sus 92 habitaciones. El Playa de
la Luz, con 23S, cerrará desde e14

MENOSNEGOCIO
Las estancias vendidas

bajan del listón de las

900.000 superado en
julio y agosto, hasta
las 184.000 de enero

de noviembre hasta febrero, fe-
chas de paró n para la mayor parte
de hoteles vacacionales. "A nadie

le gusta trabajar para perder dine.
ro o para consumir gran parte del
beneficio conseguido. Es una rea-
lidad aplastante", sentencia Mo-
nón, que estuvo lS años al frente
de la Asociación de Hoteleros.

La llegada de viajeros a la pro-
vincia disminuye de los más de
300.000 turistas mensuales de

agostO y septiembre, a los menos
de 120.000 en noviembre, diciem-
bre, enero y febrero. Las estancias
vendidas se reducen de forma
drástica: del listón de 900.000 su-
perado en julio y agosto, al umbral
de 240.000 que no se alcanza en
diciembre o las 184.000 pernocta-
ciones de enero. Son los datos re-
cogidos por el Observatorio Turís-
tico durante el último ejercicio.

Las estadisticas evidencian el

bajón generalizado del destino,
que se convierte en directamente
en cerrojazo en Conil y en el Nava
Sancti Petri, los dos mayores des-
tinos para pasar las vacaciones en
Cádiz. En el complejo de Chiclana

Pila de hamacas en la pIScina desierta del Vincci Costa Golf. en Chielana, que ya ha cerrado por reformas.
cau",,,"""""

~~

se agrupan 14 hoteles y casi
10.000 de las 40.000 camas que
hay en la provincia. A mediados de
noviembre sólo mantendrán su ac-
tividad en el Nava seis hoteles

-3.000 plazas-, por política de ca-
dena, por imagen o por mantener
contenta a la plantilla, pero todos,
más pendientes de no perder dine-
ro que de hacer negocio.

"El invierno es durillo, hay al-
gÚn mes que puede ser deficitario,
pero en líneas generales salvamos
los muebles, y seguimos presen-
tando servicio a nuestros clien-

tes", apunta José Luis Roy, direc-
tor comercial del Meliá Sancti Pe-

tri. A la baja ocupación media del
hotel, que se sitÚa en un 40 por

--- ~
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TOUROPERADORES
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Faltade vuelosconCentroeuropa
Loshoteleros destacan la falta plearán entre mediados de na-
de vuelos entre Europa yJerez viembrey febrero los enlaces de
como elprincipal obstáculo para AirBerlinque Begandesde Ale

II

el negocio en la Costa de la Luz mania vía Palma de Mallorca.
durante la temporada baja. Ambos operadores achacaron su
Coinciden, además, en tachar decisión a la reestructuración
como una pésima noticia la deci- organizativa que están sufrien-
sión de los touroperadores Tho- do los dos grupos turísticos, a la
mas Cook y 1111de no tener vue- necesidad de optimizar costes y
los propios directos entre Ale- a la falta de capacidad de aloja-
mania y Cádiz este invierno. Los miento, aunque restaron impor-
mayoristas, principales vende- tancia a la decisión y aseguraron
dores de viajes al destino, em- que mantendrán sus registros.

ciento, se une la reducción de pre-
cios a la que obliga la escasez de
demanda, en un cóctel de baja ren-
tabilidad. El cinco estrellas de Me-
liá suaviza su tarifa oficial de los

322 euros por noche de la tempo-
rada alta hasta los 199 del invier-
no, si bien despacha ofertas de
hasta 140 euros por habitación.

Los hoteleros no están dispues-
tos a bajar aón más sus precios pa-
ra atraer turistas de menor capaci-
dad adquisitiva, como los viajeros
de tercera edad, y mantener]a ac-
tividad. Es la estrategia que siguen
negocios de otros destinos como la
Costa del SoL

El apartahotel Tartessus, en la
Loma chiclanera, es otro de los

que se "busca la vida en la tempo-
rada baja, con fines de semana,
ofertas y paquetes puntuales", ex.
plica su director, Alberto Oneto.

Jugadores de golf, que viajan to-
do el año, equipos de fútbol, que
preparan la temporada en la zona,
algÚn turista de fin de semana y
puentes, y viajeros de convencio-
nes e incentivos forman el exiguo
mercado que repartirse entre no-
viembre y febrero. Los departa-
mentos comerciales de los hoteles

trabajan todo el año para captar
convenciones, como la presenta-
ción del nuevo todoterreno de

Volkswagen, que mantiene ocupa-
do, en exclusiva, el Valentín Sancti
Petri ( SSO habitaciones) durante
este mes. Estos mercados alivian el

invierno pero todavía no son sufi-
cientes para alimentar las 17.000
plazas de la costa.

En estos meses, la ocupación
media de la planta hotelera de la
provincia rozará el 30 por ciento,
frente al 80 por ciento de agosto,
con llenos técnicos en destinos con

playa. Es al menos lo que ha ocu-
rrido en los tres Últimos años, se-
gÚn el archivo del Observatorio.

El director del Tartessus confir-

ma que lo más "cómodo, fácil y ba-
rato" seria cerrar, pero, al frente
de un negocio de capital local, opí-
na que los hoteleros "son los pri-
meros que tienen que apostar por
acabar con la estacionalídad" en la
costa manteniendo sus estableci-
mientos en el mercado.

La decena de hoteleros de Chi-

elana, Cádiz, Rota y Conil consul-
tados coincíden en que las tempo-
radas se han alargado con respec-
to a la Última década. Aunque los
indicadores turisticos de 2006
pulverizan a los registrados en

/ 2001, la curva del negocio turísti-
co en la provincia decae ahora en
invierno con la misma intensidad

que a principios de la década.
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MINIMA RENTABILIDAD

Losempresarios que mantienen sus negociosabiertos sostienen que

están más pendientes de no perder dinero que de hacer negocio

I Estacionalidad del turismo en Cádiz
O HOTELESDE4 Y 5 ESTRELLASENLA COSTA
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SIN CONEXIONES CON EUROPA

Los hoteleros coinciden en que la habitual escasezde vuelos con

Europa empeora este invierno con los programas de los mayoristas

= Totaldehoteles= Hotelesquecierran
En la provincia

19 hoteles (5.109 habitaciones) I
36 hoteles (8.400 habitaciones) I

EnChiclana

I 14 hoteles (4.721 habitaciones)

I9 hoteles (5.109 habitaciones)

o ELPERFILDELA TEMPORADACAMBIA POCO
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o HOTELESCERRADOS

BARROSA PALACE

(hielana - S Nov/23 Feb

ALDIANA ANDALUSIEN

(hielana - 23 Nov/ Feb

BARROSA GARDEN

(hielana - 5 Nov/Feb

HOTEL CLUB RIU

Chielana - 3 Nov/Feb

IBEROSTAR ROYAL ANDALUS

(hielana -19 Nov/15 Feb

PLAY A DE LA BARROSA

Chielana - 9 Nov/2B Feb

v ALENTrN SANCTI PETRI

Chielana - B Oel/Feb

VINCCI COSTA GOLF

(hielan a -14 Oel/Marzo

LAS DUNAS

Chielana - 4 Nov/Semana Santa

CONIL PARK HOTEL

Conil -1 Nov/Marzo

CONFORTEL CALAS DE CONIL

Conil - 9 Dic/14 Feb

COSTA CONIL

Conil - 13 Nov/16 Feb

FUERTE CONIL

Conil- 40Ct/Feb

GARBI COSTA LUZ

Conil - 22 Oel/Feb-Marzo

FUERTE COSTA LUZ

Conil - 22 Oel/Feb

FLAMENCO

Conil -Cerrado/1 Jun

PLAYA DE LA LUZ

Rota - 4 Nov/Feb

ANTONIO 11

Tarifa - B Nov/Semana Santa

El fiasco del plan contra la estacionalidad
El proyecto público-privado no ha arrancado un año después de su anuncio a bombo y platillo

._---
didas concretas ni aplicación prác-
tica. El plan fue impulsado por
Paulino Plata. ex consejero de Tu-
rismo de la Junta, en colaboración
con la Diputación gaditana y el
Ayuntamiento de Chielana, yeste
invierno debía cosechar sus prime.
ros resultados.

La burocracia. los cambios polí.
ticos tras las elecciones municipa-
les. la falta de iniciativa y el difícil

J. GARRET-- - --- - -- ----.eADIZ Elplan contra laestacionali-
dad del turismo en la costa su-
ratlántica de Cádiz, presentado
hace un año por la Junta como "la
iniciativa pionera para atraer via-
jeros en temporada baja a un nú'
eleo turístico de la región".no pasa
hoy de ser una declaración de in-
tenciones. un documento sin me-

OCUPACiÓN

--
Sep Oct Nov Dec

PLAZAS HOTELERAS

28.684

Sep Ocl Nov Dec

entendimiento entre las adminis-

traciones y los empresarios han
evitado su puesta en marcha hasta
el momento. El Patronato de Tu-

rismo, que finalmente se ha encar-
gado de la gestión del proyecto, se
afana estas semanas en retomar la
iniciativa.

La idea original de las adminis-
traciones era desarrollar un plan a
tres años con una inversión de me-

dio mIllón de euros, financiados
por Turismo Andaluz--40 por cien-
to-, Patronato -20 por ciento-.
empresarios -20 por ciento- y mu-
nicipios implicados, a priori Chi-
elana, y, pendientes de su adhe-
sión, Conil y Medina -otro 20 por
ciento-. El Patronato ha acordado
con la Junta una moratoria en la

adjudicación del presupuesto para
iniciar su aplicación en 2008.

La figura del
'discontinuo'
es el mal
menor para
el empleo
---~ .---
J.G.

. eADIZ.Entre julio y septiembre

del año pasado, los mejores
meses dentro de la temporada
alta de la Costa de la Luz, los
hoteles emplearon de forma di-
recta a una media superior a los
10.000 trabajadores, según los
datos ofrecidos por ellNE (Ins-
tituto Nacional de Estadística).
El sector disminuyó su plantilla
más de un 60 por ciento con la
llegada de la mteporada baja,
hasta una media de 3.800 tra-
bajadores en nómina durante
diciembre yenero.

La mayor parte de los profe-
sionales están sujetos a un con-
trato fijo-discontinuo, que. se-
gún señala Juan Peris, delega-
do provincial de Hostelería de
Comisiones Obreras (CC 00),
se ha convertido en el "mal me-

nor" para el empleo en la in-
dustria hotelera. Los trabaja-
dores discontinuos tienen un

TRABAJOTEMPORAL
Los discontinuos

cobran del paro si
no trabajan, pero se

mantienen vinculados

a la empresa

contrato indefinido a efectos
legales. Cobran cada mes
mientras están en activo, y pa-
san a recibir prestaciones de
desempleo (siempre que co-
rresponda a su antigüedad)
mientras notrabajan.

Losdepartamentos de persa.
nal de los hoteles recurren a su
cartera de fijos-discontinuos
en función de la ocupación del
hotel o la llegada del periodo
de cierre. Debenofrecera estos
empleados un mínimo de seis
meses de trabajo y un máximo
de once y medio, y además es-
tán obligados a garantizarles
su .ncorporación a la empresa
antes que cualquier eventual.

La Junta de Andalucía incen-
tiva este modalidad de contra-
to con un máximo de 6.000 eu-

ros por trabajador en las zonas
ATIPE de inversión prioritaria
(Bahía de Cádiz-Jerez. Campo
de Gibraltar y Costa Noroeste)
y de 3.500 euros en otros luga-
res, según informó la delega.
ción de Empleo de la Adminis-
tración regional en Cádiz.
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Perspectivas turísticas

de la provincia ~ EL DEBATE SOBRE LOS INVIERNOS

Hoteleros, intermediarios y expertos cuestionados durante el último año sobre la

estacionalidad coinciden en que existen vías de mejora aunque están por explorar

Muchas ideas y pocos avances
lr:r.J.u~~~.....

j.Gane!
..

.eADIZ.Hoteleros, intermediarios,

touroperadores, académicos, ex-
pertos y sindicalistas participan
en el debate sobre la temporali-
dad del turismo y evidencian que
no faltan ideas para aliviar las pe-
nurias del turismo en invierno, y
sí coordinación y suma de esfuer-
zos entre las administraciones y el
sector empresarial para dejar
atrás los planes etéreos y poner en
marcha medidas prácticas.

JOSÉ LUQUE
DIRECTORGENERALDELACADENA
ANDALUZAFUERTEHOTELES

"La única solución
es atraer a turistas
centroeuropeos"

José Luque, di-
rector general de
Fuerte Hoteles,
es uno de los artí-
fices del desarro-
llo de Conil como
destino turístico,

con la construcción de dos hoteles

y grandes esfuerzos en promo-
ción. En una entrevista publicada
en junio insistió en la necesidad de
atraer turistas centroeuropeos a la
costa como "única forma de rom-

per la estacionalidad". "Hay que
ofrecerles un producto diferente,
con hoteles especializados y arro-
pados por una oferta complemen-
taria, cultural y gastronómica, con
una relación calidad y precio exce-
lentes. Si no 10 hacemos, tendre-
mos hoteles de temporada dirigi-
dos sólo al mercado español. Y los
españoles no van a venir fuera del
verano", sentenció el empresario.
A su juicio, el turismo residencial
también puede fortalecer al sector
en invierno siempre que esté diri-
gido a extranjeros, porque contri-
buye a que se genere una oferta
complementaria estable.

DUSCHANOCEPEK
DIRECTORCOMERCIALDEHIPOTELS
ENLACOSTADELALUZ

"Es un destino de
vacaciones y el clima
no es el de Canarias"

La firma mallor-

quina Hipotels es
la más poderosa
del turismo vaca-

cional en la pro-
vincia, con cua-
tro hoteles en el

Nava Sane ti Petri. Su director co-
mercial para la Costa de la Luz,
Duschan Ocepek, opina que]a zo-
na está mejorando sus registros
en invierno, y que "hay muchos

destinos a los que les gustaría
conseguir unas temporadas como
las que está registrando ahora
Chiclana". "Cerrar tres meses al

año no es algo tan grave. En los
años noventa abríamos en Sema-

na Santa y cerrábamos en octu-
bre, y no nos planteábamos otras
opciones. Ahora, pienso que tam-
bién tenemos que ser conscientes
es de cuáles son nuestras caren-

cias. Éste es un destino para el tu-
rismo vacacional y la climatolo-
gía no es la de Canarias", advierte
el responsable comercial de Hi-
potels. "Hay que mejorar la oferta
complementaria, como las posi-
bilidades que ofrecerá el turismo
náutico con una buena marina en

el poblado de Sancti Petri. Y siem-
pre, está claro, dependeremos de
los vuelos con Europa".

FÉLlX MORIÓN
DIRECTORDE LOSHOTELESDUQUE
DENÁJERAY PLAYADELALUZ

"Las administraciones
podrían hacer cosas
que no hacen"

Félix Marión,
director de los
dos hoteles de la
cadena Hace en

Rota, recuerda
que "la enorme
mayoría de los

hoteies que cierran durante el in-
vierno son hoteles vacacionales,
negocios que están planteados de
esta manera". No obstante, opina
que "es posible reducir total o
parcialmente el periodo de cie-
rre" porque las condiciones am-
bientales y climáticas de la pro-
vincia lo permiten. "Hay muchas
cosas distintas que las adminis-
traciones podrían hacer y no ha-
cen, y que serían decisivas. Lo que
ocurre es que las administracio-
nes públicas dan datos, van a fe-
rias y gastan recursos en papeles,
pero no se ha parado a hacer nú-
meros, por ejemplo, sobre cuánto
le cuesta pagar el desempleo de
todos estos trabajadores y cuánto
le supondria apoyar a un hotel pa-
ra que no cierre en invierno, con
todas las ventajas sociales que eso
supondría, y sin costarle un duro
al contribuyente", propone Ma-
rión. El ex presidente de la Aso-
ciación Provincial de Hoteleros

critica que no tampoco se avance
en el aspecto legislativo. "Des-
pués de más de diez años pidien-
do una regulación para el turismo
de salud, que es lo único que
atrae viajeros fuera de tempora-
da, todavía nadie se ha sentado
siquiera a empezar a desarrollar-
la. ¿Cuándo vamos a empezar a
tesolver este tema?", se cuestiona
el hotelero gaditano.

JULIOGARCíALLAMA
DIRECTORREGIONALPARA
ANDALUclAYLEVANTEDETUl
ESPAÑA

"Bajar la actividad
puede ser un ataque
de sensatez"

El director regio-
nal para Andalu-
cía del tourope-
radar TUl, uno
de los dos princi-
pales vendedo-
res de viajes aCá-

diz en Europa, respondió en una
entrevista publicada el mes pasa-
do sobre la viabilidad de mante-

ner sus operaciones en la provin-
cia durante el invierno. "No sé si

algún día será rentable operar en
temporada baja. Quizá no sea ren-
table para el conjunto de la econo-
mía turística. Los hoteles cierran

un par de meses y hacen sus labo-
res de mantenimiento. Y el opera-
dor tampoco ofrece garantías al
hotelero como para que perma-
nezca abierto en enero. Habría

que hacer un análisis. Para mover
gente en invierno hay que aplicar
precios muy reducidos, como pa-
sa en Málaga, yeso hace que el
empresario que tiene que poner
en marcha un hotel igual no vea
que merezca la pena. Incluso pue-
de no ser beneficioso para el desti-
no. Creo que cerrar un hotel dos o
tres meses, o bajar la actividad en
un destino como es la Costa de la

Luz, puede ser un ataque de sen-
satez", analizó García Llama.

JORGEKAUFMANN
EXDELEGADODETHOMAS
COOK/NECKERMANENCADIZ

"No habrá solución
si no se asumen
riesgos"

Kaufmann finali-
zó a finales del

año pasado una
trayectoria de
nueve años al

frente del mayo-
rista Thomas

Cook,lNeckermann en la Costa de
la Luz. Tras su marcha, reseñó la
necesidad de que el empresariado
provincial arriesgue para atraer
tUl istas en invierno y no descar-
gue la responsabilidad en los tou-
roperadores europeos. Kaufmann
defendió la posibilidad de esta-
blecer acuerdos entre hoteles,
campos de golf y administracio-
nes para fletar vuelos chárter aJe-
rez en invierno, ejecutar inversio-
nes y poner en marcha estrategias
propias para vender esas plazas
en países europeos. "Desde que yo

llegué a Cádiz estamos hablando
de la estacionalidad, pero si no se
asumen riesgos y no se ponen en
marcha medidas concretas como
ésta, nunca se solucíonará", opinó
el empresario.

MANUELG.PIÑERO
GERENTE DEL PATRONATO

"Meses malos hay en
todos los destinos de
la costa española"

González Piñero

sostiene que el
Patronato de Tu-

rismo que lid era
trabaja, "con
avances, poco a
poco", para

atraer turistas en invierno, sobre
todo procedentes de mercados ex-
tranjeros. Sin embargo pone énfa-
sis en que "no se puede perder el
norte sobre la estacionalidad".

"Pensar que en diciembre vamos a
tener algún día la misma activi-
dad que en agosto no tiene senti-
do, porque eso no es posible. Hay
una cuestión decisiva: los posibles
viajeros están trabajando en in-
vierno, no tienen vacaciones, y no
viajan. Hay muchos destinos lu-
chando por los pocos turistas que
salen de ese ciclo de vacaciones.

Hay que ser realistas y saber que
meses malos hay en todos los des-
tinos, y más en uno como la Costa
de la Luz, que no olvidemos se ha
diseñado como destino para el tu-
rismo vacacional", opina el geren-
te del Patronato.

ANTONIO ARCAS
DIRECTORDELOBSERVATORIO
TURlsTICOYPROFESORDELAUCA

"Somos líderes, sin
interés en promover
otro modelo"

Antonio Arcas

opina desde el
sector académi-
ea: "Somos líde-
res del modelo

turístico sol y
playa pero sin in-

terés hasta ahora de promover
otros modelos turísticos. No sería

conveniente seguir esta dinámica,
con un gran destino, muy bien po-
sicionado, pero durmiéndonos en
les laureles y pensando en ejerci-
cios económicos de ocho meses".
El director del Observatorio Turis-

tico de Diputación admite que
"los obstáculos para la desestacio-
nalización son muchos: altos ni-
veles de desocupación, fuerte cre-
cimiento de salarios y elevada ca-
pacidad alojativa", pero advierte
de que "serán más si no se trabaja
para mantener la producción todo

el año, orientando lo que se ofrece
a la demanda que se necesita". "Si
todos los implicados en el proble-
ma se lo plantearan conjuntamen-
te seria más fácil. Desde la Admi-

nistración apoyando nuevas in-
versiones en oferta complementa-
ria y manteniendo el servicio en
playas y zonas de ocio, u ofrecien-
do desgravaciones fiscales duran-
te el invierno que ayuden a los em-
presarios a mantener la activi-
dad", recomienda Arcas. El profe-
sor de Estructuras Turísticas de la
Universidad de Cádiz recuerda

que "el incremento y manteni-
miento del empleo es una de las
razones de la industria turística":

"Si no se garantiza la generación
de puestos de trabajo, creo que se-
ría hasta discutible el crecimiento
de esta industria".

JUAN PERIS
SECRETARIOPROVINCIALDE
HOSTELERIADECC00

"No sepueden pedir
expertos para darles
empleo 8 meses"

El sindicalista Juan
Petis destaca la

pérdida calidad del
empleo y la "fuga
de profesionales"
de la provincia co-
mo principales per-

juicios del parón invernal del turis-
mo. "Los hoteles cada vez constri-

ñen más el periodo de actividad.
Entiendo que la actividad baja, pe-
ro, ¿es que siempre hay que vivir
con enormes beneficios? Los em-

presarios tienen que empezar a asu-
mir pérdidas y hacer balances de to-
do el año, no de siete meses, si que-
remos tener un sector poderoso",
reflexiona el secretario provincial
de Hostelería de Comisiones Obre-

ras. Peris advierte de que "cientos
de profesionales frustrados" están
emigrando a otras provincias para
trabajar, "en una provincia en la que
cada año los hoteleros están lamen-

tando la falta de profesionales". "No
se pueden pedir especialistas, mano
de obra cualificada, para después
darle trabajo ocho o nueve meses el
año, en el mejor de los casos. Hay
hoteles que ya se han dado cuenta
de esto y empiezan a adelantar la
temporada de contratación", ade-
lanta el sindicalista. Juan Peris ani-

ma a empresarios y administracio-
nes a buscar nuevos mercados, tras
las experiencias positivas con ho-
landeses o finlandeses fuera del ve-

rano, ya 'jugar la baza" del turismo
de tercera edad, "que quizá no
ofrezca grandes beneficios pero por
lo menos permitiría mantener los
hoteles abiertos y garantizar un em-
pleo de calidad para los 20.000 em-
pleados de la hostelería provincial".
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El consenso se escapa de la Bahía
Los alcaldes del PP

decidirán el próximo
viernes si abandonan

la Mancomunidad, una

opción bien vista por

el PApero calificada

de "propia de los

radicales" por el PSOE

~-~--- - ~ n-

F. 5. ZAMERANO/ A. DE ANTONIO

. eAaiZ.El órdago lanzado por el
Partido Popular (PP), que está so-
pesando seriamente la posibilidad
de que al menos tres ayuntamien-
tos abandonen la Mancomunidad

de MunicIpios de la Bahía de Cá-
diz, ha venido a constatar la grave-
dad de la mayor crisis institucional
que se recuerda en un organismo
comarcal que presenta una ges-
tión con muchas más sombras que
luces en sus 16 años de existencia.

El panorama político de la Ba-
hia. en el que ya no hay rastro del
consenso de antaño, debería que-
dar despejado el próximo viernes,
dia en el que los alcaldes popula-
res de Cádiz (Teófila Martinez), El
Puerto (Enrique 1VI0reseo) y Chi-
elana (Ernesto Marín) abordarán
IlInto con ia dirección provincial
del PP y los lideres de este partido
en S'1D Fernando (Carmen Pede-
mome) y Rota (Eva Corrales) si
abandonan esta Mancomumclad.

Esta opción, Olle se~Ún el
deme provincl

Iiene hoy
Ciento" de

m"nera

blcslm
con¡arGl " otros

pdnidos mIentras el PSOE e
'U lIlostraban serias dudas sobre
la consumación del "farol de Loai-
za", d pA se mostrÓ partJdario en

de dar "un Zlro político

crít;co cun el 1'1' el SE'

{"ice"", provilKl,,1 elel PSOE,
"r"nmen Com.<ÍiczClb"!la. quien
.'ilUpilIÓ esta poslur'l'con la que
ilevan il cabop upos radicales en
,otros puntos del pais" TI3S califI-
car de "desertores de la demacra

ci" IT1stituciunal" a los dirigentes
del 1'1',Cabaña mostró su sorpresa
por c1 hecho de que los populares

por la Presldeneiil de esta
'1],'lIlid"ci "'uando tienen

c;os rtlcaldes como los de El Puerto
y ,:hielana :;USICIll::clc"e,l tr<Ínsfu-

.", ,,1tiempo que Llmentó 'lile el
"qIlICI" ilrr"SIJilr tom"r COIllO

'1 los de ROla v
S<lnPClIlilndo"

P,cse"lOdo,el sccrela,io p1'Nin
del PSOE moStrÓ convcnc'

do ele que el 1'1'llÜ J!'á la Mal]
comunidad "si C1'dS dirigentes le.,
queda un mínimo de

"Es esencial que'
haya una mayor
participación de
los ayuntamientos"

algoen lo que coincide con el al-
calde de Pueno Real, JoséAntonio
Barroso (lU). Este entlende que el
1'1' "no tendrá un argumento váli-
do para explicarle a la opinión pÚ-
blica por abandona una insti-
tUCJón. atladió que el 1'1'
'no tiene monvos sent1rse

agraviado en la , indicando

¿UN FAROL?

Ni PSOEni IU creen que

el pp termine yéndose de

la Mancomunidad, auque

Loaiza dice que las

opciones están al 50%

qllc al p"rclerse el consenso en esta
comarca .'fueron las matcmiÍtiG1S

las quc cles1gmnon:tI presidente"
Precisamcnlc estas matemiÍo-

CilS

IVIc\r'luez ,

b¡crna e
mCJp10s

del socialista Felipe
, a que el FSOE go-
uno de ln5 siete mu-
nados en esta Man-

M,írquez mostró su

,e
. "Rota.'no va a'ITse de un

organismo que está
trabajando en asuntos

claves para la comarca"

sorpi'esa por la reacción del FP
"cuando en el dí" a dfa estamos

trabajando con normalidad y
cuando alcaldes como los de El
Puerto o Chiclana me han mostra-

do personalmente su disposición a
colaborar con nosotros".

Con los planteamientos del
PSOE y ele lU se almcó ayer el al-
calde de 1\ota y líder de Rote11os
Unidos, Lorenzo SiÍnchez, quien
ya votara hace tres meses a favor
de la reelección de Felípe Márquez
pese a ser socio de gob1erno del 1'1'
en la Vrlla roteÚa. Sánehez dejÓ
claro su "no rotundo" a un hipoté-
tico abandono de Rota de la Man-

comunidad, dice que esta
mSlitución trabajando en

proyectos impOt"ldnrcs, como por
ejempio el del tt,fJSmo náunco,
que pueden ser claves Dara el de

No opinan igual desde las filas
del Pl\. Aunque el alcalde de San

Manuel de Bernardo,
qne tamb1en es socio del PP, se Ií-
mitó a reclamar "una mayor parti-
cipación de los ayuntamientos" en
la Mancomunidad, el secretano

¡'Esta~~Í1tidadfe&uri
pastiche del PSOE

I

con encefalograma
plano en la gestión"

provincial de esta formación, Al-
fonso ¡'I~ldrades, si se posicionÓ
con claridad, apostillando que el
FA ya planteó enJulio la necesidad
de abandonar esta entidad. El diri-
gente anclalucista opina que la
Mancomunidad de la Bahia es hoy
"un pastiche del PSOE que no re-
presenta a eSla comarca, con un

SOCIOS DISPARES

El alcalde de Rota
rechaza abandonar el

organismo comarcal y el
de La Isla reclama mayor
participación municipal

presideme inoperante y con una
gesliÓn que no ay,¡cla a resolver los
pmhlemas de los el l1oadanos"

Mientras, desde el PP se msistc
en la teoria de el PSOE "lla ro.
to el en la Bahía con el

llluea fin de intentar "usurpar"
unas competencias que no han si
do delegadas por los ayuntamien-
los. La alca Id esa de Cádiz, Teófila

"No hay u1J,solomotivo
por el que elPP pueda
sentirse agraviado en
esta Maricomunidad"

Martínez, comentó en referencia a

Felipe Márquez que "no tiene sen-
tido que una persona que no parti-
cipa en la gestión de los ayunta-
mientos dirija la Mancomunidad",
apostillando que su labor es "por
Imposición, pues tan sólo informa
de lo que ya ha hecho y apenas po-
demos intervenir" "Lo que no
demos permitJr es que en una
dad como CiÍdiz manden la Auto-
ndad Portuaria, Astilleros. la Zo-
na Franca, Costas y ahora también
la Mancomunidad. ¿Y el !\yumil-
miento?", se preguntó. Por todo
ello, anunció, "tendré un poco de
paciencia, pero no mucha"

Por su parte, el presidente pro-
vi;¡cial del PP, José Loaiza, asegu-
I'Ó que lo:; ayunramientos en los
que gObierna su particlo "no van a
dar ni un euro más a la Mancomu-

nidad que ésta "ga mtentan-
elo nuestras competen-

LOénzaqUIso dejar claro que
su partido no reclama la Presiden-
cia de la Mancomunidad "pero sí
que se tenga en cuenta a los alcai-
des, a los que se ningunea de ma-
nera sistcmiÍtica"
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Las ayudas estatales alcanzan
a la Bahía, la Janda y el litoral
Las solicitudes al Gobierno sobre las

subvenciones para reindustrialización podrán

presentarse a partir de un mes desde que ayer

se publicara en el Boletín Oficial del Estado

-------
F. RUFO

.cAalz.Las ayudas a la reindustria-

lización de la Bahia de Cádiz apro-
badas recientemente por el Go-
bierno de la nación, a raíz de la cri-
sis provocada por el cierre de Del-
phi, fueron publicadas ayer en el
Boletin Oficial del Estado (BOE).
La novedad está en que no sólo se-
rán beneficiarios los mumcipios
de la Bahía, sino también otras

ciudades de la Janda yellitoral ga-
ditano.

Así, la Orden del Ministerio de
Industria recoge en su apartado
segundo, donde se habla del ámbi-
to de aplicación de las subvencio-

EMPLEO

nes, que podrán beneficiarse de
las ayudas previstas en la convoca-
toria los proyectos o actuaciones
de reindustrialización que cum-
plan los requisitos establecidos en
el apartado tercero de la Orden.
Dicho apartado tercero indica:
"Podrán ser objeto de las ayudas
los proyectos o actuaciones que se
realicen durante el año 2008 que
tengan por finalidad contribuir a
la reindustrialización de las zonas

a las que se refiere el apartado se-
gundo y que se realicen a través de
las áreas de infraestructura o de
industria" .

Dicho de otro modo, podrán op-
tar a las ayudas los proyectos que

I DETALLES

I Condicionadas
a la existencia
de crédito
La Orden del Ministeriode In-
dustria publicada ayer en el
BOE recoge, entre otros aspec-
tos, que "la concesión de estas
ayudas queda condicionada a
la existencia de crédito ade-

I

cuado y suficiente en el mo-
mento de la resolución de la

concesión". Además, refleja
que "si los trabajos del proyec-
to comenzaran antes de haber-

se cumplido las condiciones es-
tablecidas, la totalidad del pro-
yecto no podrá optar a ayu-

! das". AJrespecto, añade que "la
Iresolución se notificará en el

I plazo máximo de seis meses".

pretendan reind ustrializar alguno
de los municipios comprendidos
en la comarca de la Bahía (Cádiz,
Chielana, El Puerto, Puerto Real,
San Fernando, Rota y Jerez), pero,
como indica el articulado, "tam-

bién se considerarán otros proyec-
tos o actuaciones que se efectúen
en los municipios de su zona de in-
fluencia, adyacentes a los anterio-
res: Chipiona, Coni!, Medina,
Sanlúcar, Vejer, Arcos y San José
del Val1e".

Por tanto, todos aquel10s pro-
yectos que pretendan cumplir el
fin propuesto, la reindustrializa-
ción de alguna de estas comarcas,
podrán presentar su solicitud den-
tro de un mes, como marcan los
plazos legales, a partir de la publi-
cación ayer en el BOE. Hay que re-
cordar que las ayudas globales se-
rán de cien millones de euros, de
las que 20 millones serán subven-
ciones (a instituciones yadminis-
traciones públicas) y 80 millones
en créditos reembolsables.

Habrá formación para el sector naval
Elconsejerode Empleoanuncia que 300 desempleadosandalucespodrán especializarse

_..~--
REDACCION

~-_._.._--_.

. CADIZ.Un total de 300 parados an-
daluces recibirán formación espe-
cializada en profesiones vincula-
das a ]a industria naval, gracias a
un plan formativo diseñado por la
Consejería de Empleo que además
permitirá a cien de ellos incorpo-

rarse a ]a plantilla del astillero de
Sevilla.

Así lo anunció el pasado jueves
el consejero de Empleo, AntOniO
Fernández, en comisión parla-
mentaria. Dijo que la puesta en
marcha de este programa "respon-
de a la necesidad de incorporar
nuevos trabajadores al sector tras

.-:-:.

la reestructuración naval andalu-

za". El anuncio llega e] mismo día
en el que UGr reclamó precisa-
mente a la Junta crear un foro en

el que se acordara la puesta en
marcha de este plan.

El plan consta de 21 cursos, re-
lacionados con las especialidades
de diseñador de estructuras nava-

les; habilitador naval; mecánica;

mon;ador de equipos; montador
de.estructuras; soldador; y tubero
naval. El consejero aseguró que
este plan está diseñado "a la medi-
da de las necesidades de la empre-
sa sevillana" y responde a la de-
manda de mano de obra actual
de] astillero.

POLiGONOINDUSTRIAL

Publican en

el BO JA las
primeras
demoliciones
en Las Aletas
El presupuestode
adjudicaciónde esta
actuaciónrondalos
400.000euros

F.R.

. cAalz.El Boletín Oficial de ]a

Junta de Andalucía (BOJA) pu-
blicó en su edición de ayer la re-
solución de la Empresa Pública
de Puertos de Andalucía

(EPPA) por la que se hace pú-
blica la adjudicación del con-
trato de obras para demolición
en el área de reserva del terre-
no de Las AJetas.

Las obras a las que alude esta
resolución se refieren, según
ha podido saber este periódico,
a la demolición de las casas ya
expropiadas por la Junta de
Andalucía en los terrenos del

referido polígono. Supone el
primer paso de las actuaciones
previstas para poner en marcha
las actividades ya conocidas
para esta superficie.

El presupuesto base de licita-
ción para esta actuación (que
será a través de subasta) alcan-
za los 472.217,43 euros, mien-
tras que el presupuesto de ad-
judicación es de 358.649,14
euros. Así, el contratista es la
empresa ¡stem S.L.

Hay que recordar que en esta
zona del polígono de Las AJe-
tas, los vecinos ya llegaron a un
acuerdo económico con la ad-

ministración autonómica para
expropiar un número de vi-
viendas asentadas en ese terre.

no, un proceso no exento de po-
lémica y que llevó a los afecta-
dos a protestar.

A partir de ahora, el Consor-
cio constituido para gestionar
este polígono seguirá adelante
con las actuaciones programa-
das, como el convenio suscrito
recientemente con la UCA.

AnJonio Fernández.
-~-

'-""""",---'...~."", -., """"'"-- --.-¡g' if,~~~ .',,- .~ .~--""..-A
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CONIL SEGURIDAD

El alcalde confirma que se
abriráuna investigación
Ante el acoso que sufren algunos miembros de

la Policía Local,Antonio Roldán asegura que se

actuará con contundencia contra los culpables

PEP' OLMEDO

- (ONIL.Antonio Roldán salió ayer
al paso de la denuncia realizada
esta semana por el sindicato de
CCOO sobre el acoso sistemático,
insultos y amenazas a las que han
sido sometidos agentes de la Poli-
cía Local por parte de compañeros
de forma anónima.

Tras mantener reuniones con el

jefe de la Policía Local y con los
agentes para abordar este asunto,
el alcalde mostró, en primer lugar,
su apoyo a los agentes que han si-
do víctimas de estos hechos y ma-
tizó que "independientemente de
las discrepancias y temas sindica-
les que existan a la hora de nego-
ciar acuerdos, debe haber un res-

peto por las partes ydesligar el tra-
bajo de la acción sindical. Vamos a
acabar de raiz con esta situación
que perjudica a los mismos traba-
jadores de la Policía y a los ciuda-
danos en general. Actuaremos con
contundencia contra los responsa-
bles de esta situación si somos ca-

paces de averiguar quiénes son",
apuntó el alcalde.

En este sentido Roldán confir-

mó la apertura de una investiga-
ción de la que no quiso ampliar la

----------

información. "Esperoque culmine
de forma fructífera identificando
a los responsables para acabar de
una vez por todas con este males-
tar existente que lo están provo-
cando algunos y no digo todos.
Tampoco quiero mencionar a nin-
gún sindicato porque ésta no es
una cuestión sindical ni de dife-
rencia de posturas, se trata de un
grupito de algunos guardias que
están creando un malestar y una

situación extrema entre los mis-

mos compañeros. Ese ambiente de
trabajo no es el más adecuado",
afirmó Roldán.

El contenido de los mensajes
anónimos, la apertura de taquillas
personales de los agentes son, se-
gÚn informó, hechos constitutivos
de delitos. Según el alcalde, "es al-
go grave que no vamos a consentir,
vamos a intentar que, con la ley en
la mano, ésta se aplique con toda
la contundencia", algo que podria
equivaler, en el caso de falta muy
grave, a la separación del servicio
del agente o agentes implicados.
"El régimen disciplinario de los
funcionarios, en este caso la poli-
cía, conlleva ante hechos de estas
caracteristicas la apertura de ex-
pediente y la separación del servi-
cio", confirmó.

Para el alcalde, "esto ya no res-
ponde a ninguna reivindicación ni
a nada, son actitudes fascistas que
conllevan el acoso,.Ia presión a
compañeros a los que yo tengo que
felicitar porque han dado la cara,
han trabajado y han cumplido los
acuerdos vigentes. Algunos seño-
res particulares están actuando de
forma incorrecta yantidemocráti-
ca. Estamos dispuestos a llegar
hasta las últimas consecuencias,
lo que queremos es que la Policía
funcione bien y preste el servicio
que corresponde a los ciudadanos
a los que se deben, y nosotros co-
mo representantes de los ciudada-
nos lo vamos a exigir."

CONIL TURISMO CHIPIONA ECONOMíA

Distinguen al
Consistorio
como 'Destino
de calidad'

.
P.o.

.(ONlrEl Ayuntamiento de Co-
nil ha sido distinguido por Tu-
rismo Andaluz como Destino

Calidad en un significativo ac-
to de reconocimiento, deno-
minado, Andalucía, destino ca-
lidad celebrado en Sevilla.
Con este distintivo se reconoce
el trabajo realizado desde el
Ayuntamiento y más concreta-
mente por la Concejalia de Tu-
rismo. Desde la refericla Con-
cejalia se ha ejercido una im-
portante labor dinamizadora
sirviendo de nexo entre las

empresas, los agentes sociales
y la administración.

Se reconoce el esfuerzo rea-

lizado por el municipio en pro
de la calidad turistica tratando

de impulsar una apuesta por la
diferenciación como destino
de calidad demostrada.

Además con este reconoci-

miento también se hace pa-
tente el trabajo en cuanto a
sostenibilidad planteado por
e1 Ayuntamiento de la locali-
dad para conseguir un modelo
de. turismo sensible a partir
del cual se respete el entorno
sin descuidar la calidad turis-
tica ni olvidar a todos los sec-

tores que se engloban dentro
del mercado dedicado a esta
actividad.

ID criticalas
propuestas
del Partido

Popular
- --- ----
I.M.

--- -_o

- (HIPIONA El consejo local de Iz-

quierda Unida en Chipiona, ha
criticado la propuesta del gru-
po municipal del Partido Popu-
lar para rebajar el Impuesto de
Bienes e Inmbueles (lB!).

SegúnlU la propuesta de ba-
jada del tipo aplicable al IBI de
forma progresiva no es reco-
mendable para las clases desfa-
vorecidas. IU ya afirmó en su
momento que el IBI no subiera
de forma brusca. El grupo mu-
nicipal propuso, y el pleno
aprobÓ por unanimidad, la mo-
dificación del tipo del 1,1 al
0,8, manteniendo por un lado
el equilibrio presupuestano
plurianual del Ayuntamiento
(en varios años) y, por tanto,
las acciones de orden social

que éste realiza y no encare-
ciendo excesivamente los reci-
bos de la contribución.

"Ahora el PP se descuelga
con esta descabellada propues-
ta que conseguirá sin duda al-
guna un descenso recaudatorio
e impedirá que el Ayuntamien-
to cubra ayudas creadas en la
etapa anterior, entre otros por
Izquierda Unida, como son las
becas a los jóvenes que estu-
dian fuera de la localidad, o las
ayudas al alquiler de vivienda
etc.", explican en IU.

~ . . .-----
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~ NuevamanlfestaClon ~ La Asociación de Mujeres Preformación 94 I ~ M,ana del Mar I ~ Elhotel ro~~no
y caceroladaa favorde organiza un desfilea beneficiode la parroquia I Benltez,nueva

I

Duque de Najera
mejoras sanitarias

I presidentade NNGG consigueel TuiHolly- La Asociación de Mujeres Preformación 94 de la localidad ubrique-

ña ha organizado para el dia de hoy un desfile de modelos con partici-
paciÓn voluntaria para conseguir más fondos de cara a las obras de
reparación en la cubierta de la Parroquia Nuestra Señora de la O. Ha-

I ce algo más de un año se desprendió parte de una de las cúpulas del
edificio, afortunadamente no provocó daños personales. El acto ten-

I

drá lugar en cI instituto de Enseñanza Obligatoria Francisco Fatou a
partir de las ocho de la tarde. con la colaboración de comercios ]oca-
les y de colectivos como el ballet de Virginia Domínguez o la Asocia-
ción Cultural Flamenca Carmen Guerrero. /J.C.P.

I J:~~:yU n:m ienlo~-el-cenl: Elea~en~e - n
¡ Barbate homenajearon a Luis Romero Acedo!
I i!

I

-

.

El Ayuntamiento de Barbate y el centro El Carmen han entregado i
sendas placas al presidente de la Mancomunidad de municipios de I
La Janda, Luis Romero Acedo, en reconocimiento por su colabora-

I
. ción tanto con el centro, como por la ayuda prestada a diversos pro-

yectos del Consistorio. Próxima ya la fecha en que Luis Romero deja- I
rá su cargo como presidente de la Mancomunidad, este reconoci- I
miento, según el Ayuntamiento barbateño y el centro benéfico viene i
a confirmar el buen hacer y la gran labor que Romero ha desempeña-

I

do, "siempre alIado de los más necesitados y apoyando diversos
proyectos sociales". I

. El movimiento ciudadano ¡Espe-
cialistas Ya' ha convocado para es-
te mediodía una nueva manifesta-
ción-cacerolada en demanda de

mejoras sanitanas. La protesta
partirá a las doce del mediodía
desde el parque Rafael Alberti ha-
cia Los Callejones. Desde allí reco-
rrerá la Avenida de España para
llegar a la Plaza de la Estrella y ter-
minar en el centro de la avenida
donde se dará lectura a un mani-
fiesto. La movilización servirá

además como acto preparatorio
de la marcha de autabuse, hasta el

Parlamento Ancla!uz que tendrá
lugar el próximo lS de noviembre.
El Ayuntamiento se hará cargo de
la urganización de la caravana de
autobuses, de acuerdo con el com-
promiso al que llegaron con el mo-
vimiento ciudadano ¡Especialistas
Ya'. Los interesados en participar
podrán inscribirse hasta el próxi-
mo 26 de octubre en la Oficina
Municipal de Turismo. /J.C.P.

- La sede local del PP de Vejer
acogió la asamblea extraordi-
naria de Nuevas Generaciones

que contó con la presencia de la
presidenta provincial de dicha
organización en Cádiz, Car-
men Sánchez, así como con el
presidente local de Nuevas Ge-
neraciones de Jerez, Dario
Chaves, además del secretario

general del PP de Vejer, José
Ortiz. En la reunión se aprobó
por unanimidad la renovaciÓn
del comité ejecutivo loral que
desde ahora prc,ide María del
Mar Benítez y a la que acompa-
ñarán como secretaria general,
Pilar Herrera; vicesecretario
general, Juan Daza; vicesecre-
tario de organización, Maria
.JesÚs Mera; vicesecretaria de
afiliación, Inma Mera; vicese-
cretario de educación, Jaime
Morales; vicesecrctario de de-
portes, Álvaro Ferrer y como
vocal, Javier GrosSO./J.M.R.

- En la noche del jueves, el
Hotel Duque de Nájera volvió
a ser el escenario en el que se
reviviÓ la ceremonia que el
pasado 6 de octubre se cele-
braba en Hamburgo (Alema-
nia), con motivo de la entrega
de los premios Tui Holly. Un
galardón que, a través de sus
clientes, elige los mejores ho-
teles entre los 12.000 con los
que trabaja la cadena Tui. De
nuevo, en esta lista de los Cien
mejores hoteles se encontra-
ban dos establecimientos ro-

teños, el Hotel Duque de NáJe-
ra y el Hotel Playa de la Luz,
ambos pertenecientes a la ca-
dena HACE (Hoteles Andalu-
ces con Encanto). Por quinta y
séptima vez, estos hoteles se
sitúan en buena posición aun-
que el Hotel Duque de Najera
no ha conseguido posicionar-
se en el top ten de los hoteles.
¡H.R.

,,,,,..,r..,--~ c ". ~~~._".~~-
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ElAlgecirasde Montes
buscasuprimeravictoria

~-------
ALESSIO GONzALEZ~---

. AlCEClRAS.El Algeciras CF persigue
esta tarde el primer triunfo de la
era Montes. El técnico, que sólo ha
cosechado un punto en tres parti-
dos desde su regreso al Nuevo Mi-
rador, pretende que hoy, ante la vi-
sita del Larca, los albirrojos acom-
pañen el buen juego de las últimas
jornadas con resultados.

A todo esto el Algeciras compa-
rece a la novena jornada liguera
sumido en una grave crisis institu-
cional y económica. El desgobier-
no que sufre el club ha propiciado
que los jugadores clamaran esta
semana en busca de soluciones y
el vicepresidente económico, Car-
Ies Rebul!, también máximo pa-
trocinador de la entidad, anunció
finalmente que el próximo dia Sde
noviembre se celebrará una asam-
blea para que los socios convo-
quen elecciones si lo estiman ne-
ecsano.

Tras el rcvés sufrido en Granada
la pasada semana, Montes eecupe-
eapara esta cita al lateral Zamora,
que viene de cumplir sanción. Sin
embargo, el entrenador sigue con
las bajas de los lesionados Mario y
Manuel Ángel. También son duda
el zaguero Cuno y el capitán, May,
amboscon molestias musculares.

El técnico del conjunto algecl-
'lsta era ayer realista de cara a la
cHa: "Nos espera un partido com-
plicado pero nosotros estamos ha-
ciendo mérito mÚsque suficientes

I hilberganado algunos de
encuentros Eslamos

más cerca ele ganar. Lo hacemos

PRIMERAANDALUZA

Montes volverá a exigir lo máximo a sus jugadores.
--- --------

todo bien menos el otro fÚtbol, el
otro partielo que al final te da los
puntos... las jugaelas ele estrate-
gia, el control del juego... Yo creo
que el equipo cada vez está mejor y
mañana (por hoy) vamos a sacar
los tres puntos, que noshacen mu-
cha falta" "El Larca lo tiene toelo
para triunfar en la categoría, lo
que sucede es que tamblén los
equipos cston hechos as-
cender, se meten ahí tle
nen dificultades para

la Roteña, con la
moralpor las nubes en
Valverdetras elderbi
jUA" MACit,s

mROTAUnnval complicado comola
OlímplGl Valverd",a es la nueva
cira para los de Javier Manzano
tras el elerbl local del pasado do-
mingo, encuentro que les servin\ a
los rojillos para intentar demos-
trar que están en el buen camino y
que son capaces de vencer a cual-
quier rival de la cal(

Javier Mal17.ano,
tiene claras las lIHenCliJIH'S(te 011

eqllipo: "S"bcm", 'lile nos enflen-
l;l1nos a lIn (:0
u; !J;uicndo !);:"1111'100d.. rCI11-

¡>L)]acliJ)qt>L';;C 1,<1perdi,':o roeL'-
vía en SlI pe:-o nosotros cs-
tamus en Ule buen mo-
mento, ya que la moral cle los míos

El clerbl 1" pas;;;-
suhido en-

teros. Por tanto, espero que este
enCl1entro nos sirva para corrobo-
rar nuestro buen momento y con-
sigamos un resultado positivo en
un campo tan difícil y ante un
equipo de los primeros del grupo"

Manzano, que no tiene ele mo-
mento bajas, puede ahnear al mis-
mo once que tan buen resultado le
dio el pasaclodommgo, ya llUCno
ClIenta con bajas salvo el
Álcx,que fUI>expulsado

-Ú,t"t,a'

\01a110y De la .A,bitro: Romero

Ah'IÓI".Hora: 1700. Campo: Munre-
poi

te", dijo sobre el rival. "Tenemos
que tomornoslo con filosofía y ti-
rar para adelante. Somos vetera-
nos del sufrimiento", concluyó

AIgeciras: lavl Cuadrao féllX, M"quez,
RICo.Pedro,BOllallo, NlCo Chretino.'ronm

flores,Alexis,lvIay,luampey Manu. Larca:
láuregul, Ol,vares,Azparren.VICente,Pobles,

lordl Tarrés,Xavllvloro,Derek,lorl1eSanche:,

Ramos y Epltié .Árbitro: Sonto:

fO. Hora: 1800.Campo: Nue" I'~';a
dar

QVrfm,,,

TERCERADIVISiÓN

Ganaral
Córdoba8,
objetivodel
Sanluqueño
------------.--
FERNANDO HERRERA~-_._._..SANlOCAR.Cuatro Jornadas sin
ganar, dos de ellas en El Pal-
mar, se antoja excesivo terreno
cedido para un Sanluqueño
que aspira a meterse en la fase
de ascenso a Segunda B, de ahí
que el partido de El Palmar, an-
te el Córdoba B, se ptesente ca-
si como una final para los ele
Moreno Rasilla, que ya ha deja-
elo claro que esta tarde no se
puede escapar punto alguno.

El entrenador del Atleti

cuenta con los mismos que la
pasada semana, y sólo tiene la
baja de Juanma, que cumplirá
su segundo partido de sanción,
y como es habitual en los parti-
dos de El Palmar, ha convocado
a todos los disponibles.

Laúnica duda eleMoreno Ra-
silla para la confección del on-
ce inicial resiele en la delantera,
y es que la semana pasada sor-
prendió al elegir a Carrasca en
detrimento de Salamanca, has-
ta entonces habitual en punta
de lanza, y no ha dado pistas
sobre el atacante que será ele-
gido para el envite de hoy.

Sanluqueño: lelO. Hugo, Dar)l.
MOl,ManoloPale,o,Sllve;},.DavidNava-

rro, \erglO Beato, Ramon, Baui y Sala-
manca e Carrasca. Córdoba B: le-
lús,loséi,!ianuel,b;eivla',.J,!\lex,Vlllare-

lav,

ElChipionavisitaal
Cruceñocon Benitez. .
como nuevo tecnlCO
O'VID SANeH".CHIPIONAElCh¡plotld,cun su ter-
cer cnlTeni1doren Slcrejornadas,
visita al Atlético Cruceí10con la
Idea de hacer bueno el
de a entrenador nuevo

segura, que sería la primera en la
temporada. Manolo Benitez ha
cogido las nendas del Chlpiollil
tras lo climisión ele Luis Miguel
Rubiales y se estrenaen un cam-

eletierra v con las uovedaeles

, El p' imero lle-
ck[

una nueva

etapa en el Chipiona tras delarlo
li1 pasada temporada. El nuevo
técmco del Chipiona tiene n tres

iormar paliv'
Guíllermu Lo-

renzo 2S punta sanluquelloCam
bembo, que esté pendiente cleobte-
ner su carta de libertad del 'lfebuje-
na para firmar por los chipioneros.
De cualquier forma, el Chipiona se lo
ha tOmado con calma debido a CIueel
delantero llevó un en la ro-
elilla cn el del ITI161

Chipirma:

,010 YSal'I'.

,a: 1730. Campo: LO('añade'

9
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